

ABSTRAK

Judul Skripsi : Hubungan Pola Asuh Orangtua Otoriter dengan Perilaku Agresif Siswa SMA Negeri 3 Kota Jambi
Nama : Rahmawati Putri As
Nim : A1E119110
Dosen Pembimbing I : Drs. Nelyahardi Gutji, M.Pd
Dosen Pembimbing II : Affan Yusra, S.Pd, M.Pd

Penelitian ini diatarbelakangi oleh masalah-masalah yang terkait dengan perilaku agresif siswa di sekolah yang dipengaruhi beberapa faktor yang salah satunya adalah pola asuh orangtua otoriter. Pada penelitian ini yang dimaksud pola asuh orang tua otoriter adalah gaya pengasuhan orang tua dengan cara memberikan batasan yang sangat ketat dan menghukum apabila perintah atau keinginan dari orang tua tidak terpenuhi oleh remaja. Penelitian ini juga dibatasi oleh orangtua siswa yang bekerja bidang militer, pns dan buruh, perilaku agresif seperti berkata kasar, memukul atau berkelahi antar teman sebayanya, mengejek, mencaci dan menghina, serta siswa XI dan XII di SMA Negeri 3 Kota Jambi yang pernah melakukan tindakan perilaku agresif.

Tujuan penelitian ini adalah mengungkap seberapa tingkat pola asuh otoriter pada siswa dalam keluarga militer, pns dan buruh, mengungkap tingkat perilaku agresif siswanya, dan mengungkap apakah ada hubungan pola asuh otoriter pada keluarga militer, pns dan buruh dengan perilaku agresif siswa di SMA Negeri 3 Kota Jambi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode penelitian korelasi, adapun untuk penarikan sampel menggunakan teknik *Total Sampling*, Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 75 orang siswa kelas XI dan XII tahun ajaran 2023/2024 SMA Negeri 3 Kota Jambi. Penelitian ini menggunakan skala likert.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pola asuh orangtua otoriter memiliki persentase sebesar 77% sedangkan perilaku agresif siswa 53,20%. uji hipotesis menunjukkan analisis korelasi kedua variabel tersebut adalah $r = 0.429$. terdapat terdapat hubungan positif signifikan pola asuh orangtua otoriter dengan perilaku agresif siswa dan termasuk ke dalam korelasi 0.41-0.70 yang artinya korelasi sedang: hubungan memadai. Oleh karena itu guru BK dapat membuat program layanan konseling dalam rangka mengedukasi siswa agar siswa dapat menyikapi atas kesalahpahamannya terhadap sikap orangtuanya yang otoriter.

Kata Kunci: Pola Asuh Orangtua Otoriter, Perilaku Agresif Siswa